

LA CHASSE AUX OEUFS DE MISTRAL

Vendredi 18 avril les enfants de l'école ont participé avec enthousiasme à une chasse aux œufs mémorable.

Une affiche colorée et pleine de gaieté, confectionnée par les enfants au périscolaire, annonçait l'événement et donnait le ton de cette fête printanière. L'idée, était de dissimuler des cailloux, un peu partout dans les espaces verts de l'école.



Nos petits chasseurs en herbe avaient décoré ces petits cailloux lors des activités périscolaires, ne restait plus qu'à les disperser. Pour remporter un œuf en chocolat, il fallait trouver trois cailloux, stimulant ainsi l'esprit d'équipe et la persévérance de nos jeunes explorateurs.

Dès le coup d'envoi, les rires et les cris de joie ont rempli l'air, tandis que les enfants partaient à la recherche des fameux "cailloux". L'excitation était palpable à chaque découverte, et la fierté d'avoir trouvé un caillou menant à un chocolat était bien visible sur les visages.

Une joyeuse effervescence résonnait dans l'école. Les regards scrutaient chaque recoin, les mains fouillaient délicatement les buissons. L'obtention de trois "cailloux" était synonyme de victoire, et la remise de l'œuf en chocolat a illuminé de nombreux visages de bonheur.

Cette chasse aux œufs a été bien plus qu'une simple quête de friandises, elle a permis aux enfants de développer leur sens de l'observation, leur esprit logique et leur patience. C'était aussi l'occasion de partager un moment convivial et de créer des souvenirs mémorables en dehors du cadre scolaire habituel.



PRIX FELIPE



Pour la 2ème année consécutive "Les Gones de Mistral" participent au financement du "PRIX FELIPE".

Depuis quelques semaines les enfants du 2ème et du 3ème Cycle sont en pleine lectures des différents livres en compétition.

Ils seront ensuite chargés de noter ces livres afin que leurs avis comptent lors de la sélection des lauréats !

Afin de comprendre le travail d'écrivain, un des participant, qui concourt; viendra à l'école afin de présenter son travail. Cette intervention est financé par l'association des Gones de Mistral, grâce à vos différentes participations tout au long de l'année !



Un grand merci à tous

LA RUCHE PEDAGOGIQUE

Florence, l'apicultrice du Rucher pédagogique de Chatillon sur Chalaronne, est venue la journée à l'école pour parler des abeilles avec les enfants.

Elle avait apporter une ruche, un tronc d'arbre et un panier où il y avait des rayons de cire fabriqués par les abeilles, des albums autour des abeilles, un extracteur, un enfumoir, une tenue d'apiculteur et des abeilles vivantes sous vitre...

Elle a expliqué aux enfants le travail des abeilles. Ils ont pu observer l'organisation de la ruche, la vie des abeilles et de la reine. Les enfants ont aussi extrait et récolté en pot le miel des alvéoles. Après un pique-nique au parc Grandchamp, la journée s'est terminée avec la création d'une bougie de cire et d'une mini ruchette.



Les Instit' du second Cycle

HELP! APPEL AUX BENEVOLES FETE DE L'ECOLE HELP!

Le 27 Juin de 17h à 21h nous avons besoin de vous pour tenir les stands. de la fête de l'école.

- Créneaux de 30 min
- Choisissez vos stands pour exercer vos talents.

Inscrivez vous ! Sans votre participation, tous les stands ne pourront pas être ouverts.

Nous avons besoin de vous pour que cette fête soit cette année encore une réussite.

Pour vous inscrire vous pouvez soit scanner le qr code ci-dessous soit vous inscrire sur le planning à l'entrée de la maternelle et du primaire.

On compte sur vous 🍌



SAVE THE DATE



Réunion mensuelle



Fête de l'école



Ciné Mistral



Réunion fin d'année